

## KATA PENGANTAR

Skripsi ini merupakan bagian dari perjalanan orang Hakka yang merupakan bagian dari etnis Tionghoa dibidang ekonomi di Kota Surabaya. Karya kecil ini merupakan bagian dari awal penulis untuk menjelaskan tentang suatu aktivitas ekonomi di masa lampau secara historis. Semoga tulisan sederhana ini dapat bermanfaat bagi pembaca, khususnya untuk pemahaman di dalam studi sejarah. Tulisan ini dibuat agar sejarah yang merupakan bagian dari masa lampau tidak terluapkn dan hilang begitu saja. Diharapkan dengan tulisan ini generasi yang akan datang akan memahami sejarah, karena sejarah merupakan sesuatu hal yang tidak untuk dilupakan. terselesaikannya penulisan ini tidak terlepas dari adanya dukungan dari berbagai pihak.

Setelah memakan waktu yang lama, proses yang panjang, mager yang lama pula akhirnya puji syukur alhamdullilah skripsi ini bisa diselesaikan. Skripsi ini ditulis memakan waktu lebih dari sepuluh bulan. Dari teman yang belum tunangan sampai sudah tunangan, teman yang belum hamil sampai melahirkan, teman yang jomblo terus punya pacar dan kemudian jomblo lagi, hingga teman yang proposal skripsinya ditolak terus menerus sampai sudah jadi sarjana duluan.

Ucapan terima kasih pertama pertama untuk Allah SWT karena penulisan skripsi ini menjadikan saya lebih dekat kepada Allah SWT lebih beriman dan bertaqwa. Kemudian saya ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya yang mendukung saya terus menerus sampai sekarang. Terima kasih kalian sudah mendidik saya, mencintai saya, mendoakan saya. I love you both without reason 'till end moms dads! Kepada kedua pengganti orang tua saya yaitu om dan tante yang selalu sabar walaupun keponakannya ini kadang agak tidak tau diri. Untuk kelima adik saya , termasuk adik sepupu yang selalu ikhlas menjadi korban keusilan kakaknya ketika suntuk mengerjakan skripsi. Terima kasih juga buat mbak yang ngebantuin dirumah bersedia membereskan kamar yang berantakan dengan arsip – arsip yang berterbaran di sudut kamar.

Terima kasih juga buat dosen- dosen yang ada di kampus. Untuk Pak Muryadi sebagai dosen pembimbing skripsi saya dan bersedia menerima proposal skripsi saya. Maaf ya pak saya sering menghilang kemudian muncul kembali tapi bapak selalu sabar membimbing saya . Terima kasih kepada para dosen – dosen saya Gayung Kasuma S.S., M. Hum., Edi Budi Santoso S.S., M. A., Pradipto Nirwandhono S. S., M. Hum., Ikhsan Rasyid S.S., M. A., Arya Wadha Wirayudha S. Hum., M. A., Shinta Devi Ika Shanti Rahayu S.S., M. A., Eni Sugiarti S.S., M. Hum., serta kepada Dosen Ilmu Sejarah yang sedang menempuh program Doktor, diantaranya Drs. Sukaryanto M. Si., Samidi Baskoro. S.S., M. A., Sarkawi B Husein S.S., M. Hum., La Ode Rabbani S.S., M. Hum., Johny Alfian Khusairi S.S, M.A., Moordiaty S.S. M. Hum. Saya ucapkan banyak terimakasih atas ilmu pengetahuan yang diberikan kepada saya . Mbak Asti Alfiani S. Kom yang sudah memberikan bantuan selama pencarian buku di ruang baca jurusan. Terima kasih juga buat om – om yang jaga parkir karena selama ini motor beserta helm saya tidak pernah hilang walaupun kadang parkir semena – mena di sudut parkir kampus.

Buat sahabat – sahabat terbaik dan teman – teman yang udah membantu penulisan skripsi saya. Saya ucapkan terima kasih telah mengisi hari – hari saya selama ini telah menghibur dan penyemangat Terima kasih buat sahabat saya yang mau membaca dan memberi masukan atas tulisan saya yang sebelumnya benar – benar berantakan yaitu, Mirza Ayu Pramita a.s camen. Maaf sister, sering banget ngapelin kamu dirumah dan juga ngerusuhin kamu , jasamu akan selalu terkenang walaupun kita berada di tempat berbeda tapi kita tetap memandang langit yang sama. Terima kasih juga buat Dian Phani a.s bun tetangga yang sering sekali saya culik untuk repot riwa – riwi ngerjain skripsi. Terima kasih buat Nadya Adinda, Firdha Dwi Safarina, Dewanty Nila Pretika sahabat baik saya dari kelas satu SMA. Terima kasih buat sahabat saya Anna Mutyawati Dewi a.s cube yang suka nyulik beberapa hari buat refreshing otak walaupun apartemen kamu berada nun jauh di ujung kota Surabaya dan juga tempat curahan hati waktu gundah gulana. They are my old best friends since Senior High School until now. I love you to the moon and back guys.

Terima kasih buat kak Vina Ayusnoor Binti Zulkefle yang selalu mengingatkan buat ngerjain skripsi walaupun caranya galak, ganas dan kejam layaknya ibu tiri tapi saya tahu hatimu selembut dan seputih bola salju, makasih mau jadi kakak aku hampir dua tahun ini. Terima kasih buat teman – teman kuliah walaupun sekarang sudah sibuk tetapi selalu suport saya hingga sekarang untuk Nyimas Citra Lasarasati, Novita Rosmalasari, Lisa Mulyandari , Alfian Dwiky Mahendra, Muhammad Syaiful Kahfi. Untuk teman teman yang lain juga yang walaupun sekarang sudah jarang kumpul atau bahkan gak pernah kumpul lagi karena sudah jalan sendiri – sendiri Ardiani, Bayu, Angga, Aditya dan Alek. Terima kasih kalian sudah mau jadi teman saya selama menimba ilmu di Jurusan Sejarah Universitas Airlangga.

Buat anak Eleven Rendezvous a.s evouz, yang ada di jogja terima kasih jadi tempat persinggahan waktu nyari arsip. Terima kasih banyak kalian udah mau aku resekin rumahnya Icha, Nepong, Andin, dan Owel. Karena skripsi ini jadi bertemu teman – teman lama yang sudah tidak bertemu lagi terima kasih kalian yang udah nyemangatin saya walau kadang cara kalian sadis. Terima kasih Dennis teman sekamar waktu di melati yang sama sama ributnya, Rindu yang mulutnya comel sana comel sini tapi bikin rindu beneran, Gaby yang suaranya membahana dan hebohnya ampun ampun, Endah yang polos tapi kadang kalo bicara nyelekit. Yuyu, Ichi, Pino, Ata tinggal di Semarang yang ketemunya di Jogja. Tiwul yang tinggal di Malang tapi ketemunya di Jogja. Imtyas yang sekarang di Bali yang suka banget pamer tempat bagus di Bali. Anak evouz yang ada di Jakarta juga terima kasih buat calon dokter Intan (ya walaupun aku gak yakin kamu bakal jadi dokter beneran) yang aku jadiin tempat singgahan waktu di Jakarta. Terima Kasih sudah mengajarkan aku hidup di antara kerasnya kehidupan Jakarta yang beneran dirasain waktu tinggal disana. Terima kasih buat Cikung yang tinggalnya di Bandung tapi rela ke Jakarta dan akhirnya ketemu lagi, terima kasih buat mamanya cikung yang sudah nyediain hotel waktu di Jakarta. Terima kasih juga buat teman – teman lainnya, teman dari jaman orok Umi Witha yang sekarang ada di Malang, teman SMP (Evita dan Audrey) yang sekarang masih sering kontak kontak. Power

Ranger (Ogeb, Tetra, Vian) , The rasan” ( Tony dan Rudi) ,MMG (Pendek, Shofa, Rien) Kakak kakak cute (Mas Gibran, Mas Deni, Mas Dika, Ce Isa),UHT crew ( Aum, Ajeng, Kordes, Jendra). Terima kasih kalian yang jadi bagian hidup aku selama ini.

Terima kasih juga buat Bapak dan Ibu yang berada di Arsip Kota Surabaya yang setiap hari saya repotin karena nyari arsip satu satu dan ngeluarin ratusan arsip dari depo. Terima Kasih buat Ibu – Ibu yang berada di Arsip Nasional yang baik hati ngelayani saya. Terima Kasih buat Bapak – Bapak di Perpustakaan Nasional yang mau foto copiin koran koran lama dengan waktu yang cepat karena saya berasal dari luar kota. Terima Kasih buat Orang – Orang Hakka yang bersedia saya wawancarai di Jakarta maupun di Surabaya. Untuk coffee toffee dan oui cafe , terima kasih mas masnya sering ngasih diskon buat saya waktu ngerjain skripsi disana.

Surabaya, 20 Desember 2014

Penulis